
第３回学校運営協議会 議事録（令和５年８月３１日 １８：００～１８：３０） 

 

会長：小池 義一様より、委員への委嘱状伝達。 

 

会長挨拶：異常気象を感じる今年の夏。予測不可能な時代である。これまでの常識が通じない。そのよ

うな時代にあることを心していきたい。 

 

学校長挨拶：いじめ事案に対応してきたところ。あったことがプラスになるようにしていく。忌憚のな

いご意見を。 

 

協議 

１ ２学期の学校経営方針（学校長より） 

・別紙にて説明 

 

河西朝雄様：ICT について。要は子どもたち自らが考えていくこと。シチズンシップの点から（朝日新

聞コピーの紹介）次回のこの会で扱って欲しい。 


